

# ゆずの実

佐世保市立柚木小学校

No.7 R.6.5.29(水)

文責：山口伸一郎

「運動会」へのご協力、ありがとうございました。



5月26日(日)、好天に恵まれ、令和6年度の柚木小学校運動会を実施いたしました。当日は、朝早くからたくさんのご来賓並びに地域の皆様、保護者の皆様にご来場いただき、最後まで大きな声援を送っていただきました。子どもたちも練習の成果を発揮しようと集中して一生懸命にがんばり、今年度の柚木小学校のスローガンである「**④**めに向かってチャレンジ! **⑤**び合い **⑥**よう力し合う楽しい学校」を体現し、みんなで運動会を楽しみ、協力し合ってすばらしい運動会をつくり上げることができました。

今年は、練習の段階から天候に恵まれ、各学年ともにある程度予定通りに練習を行うことができ、全体での練習も重ねることができました。また、6年生がしっかりとリーダーシップを発揮し、縦割りの応援活動においても、練習を重ねるごとに日増しに声も大きくなり、力強さが増して、紅組白組ともにみんなの結びつきがどんどん強くなりました。およそ3週間程の練習期間でしたが、まさにスローガンのとおり、「みんなで協力して」運動会をつくりあげようという意気込みがひしひしと伝わり、とてもすばらしい学びの期間となりました。みんなで協力し合ったこの期間は、一人ひとりの子どもたちにとってすばらしい経験となり、大きな自信につながったことと思います。

また、**運動会の学習をとおしてがんばってほしいと願っていた「協力し合う心を大切にする」、「自分自身に負けずにがんばる」、「運動に親しむ(体力向上)」**についても、一人ひとりがそれぞれに目標を達成することができたものと思います。今回の運動会において学んだことを生かし、一人ひとりが更に充実した学校生活を送ることができるように、これからもしっかりとがんばってほしいと思います。お忙しい中にご参観いただき、子どもたちに温かいご声援をいただきましたご来賓並びに地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。今後とも、本校教育活動へのご理解とご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

「運動会」の準備・後片付け、ありがとうございました。

「運動会」開催につきましては、駐車場の借用・草刈り・テントの準備及び当日の準備・後片付け等、保護者の皆様を中心に各方面の皆様にご協力いただき、本当にありがとうございました。子どもたちとともに、保護者の皆様並びに地域の皆様のご協力にあらためて感謝し、今回の運動会の学びをしっかりと生かして、これからも教育活動の充実に向けてがんばってまいります。今後とも、いろいろとお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

